

## ごあいさつ

群馬県剣道連盟 会長 小林一隆

この度、総会にて選任され会長に就任いたしました。よろしくお願い申し上げます。

会員各位に於かれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本連盟の発展 ために、多大なるご支援・ご協力を賜り心から御礼申し上げます。

本連盟は、「剣道を通じて心身を錬磨し、人間形成に資するとともに会員及び関係者相互の親睦を図り、健全なる剣道の普及発展を目的とする」としています。

連盟開設以来、先達が連綿と作り上げてきた伝統を引き継ぎ、健全なる発展と充実した運営に 向けて微力ながら尽くしてまいります。

今後の課題は、来る令和 11 年に開催予定の二巡目国体に向け、選手の強化対策として、幼少年・女子・成年の強化練習会・講習会を実施し、競技力・技術力の向上を図ります。また、日本中が直面している少子化と、競技の多様化に伴う剣道人口の減少への対応に取り組み、貴重な日本の文化である剣道を伝承して行くことの重要性を説き、稽古で学ぶ趣・面白さ・楽しさを正しく伝え、広めたいと思います。そして、試合における勝利至上主義に偏ることのない正しい剣道の追及を目指し、普及発展に鋭意努力してまいります。さらに、今後の長寿高齢化社会に向け、高齢者の生涯剣道への参加を促進して行きたいと思います。

会員の皆様方には、本連盟発展のためにご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、ご挨 拶といたします。

令和3年8月18日